

Agapanthusfarm

Aktuelles Monatsthema Juli 2013:

Kommt noch eine Blüte?

Liebe Besucherinnen und Besucher unserer Internetseiten,

sicherlich kennen Sie das Gefühl bezüglich der Agapanthus: eine im April oder Mai langsam beginnende und dann stetig größer werdende Unruhe. Immer häufiger wandert der Blick zur Pflanze, ob denn der eigene Agapanthus Knospen zeigt und wenn ja, wie viele. Und je länger sich die Pflanze Zeit lässt, desto größer wird der Erwartungsdruck. Meist wird die Hoffnung auf eine möglichst üppige Blüte dann ja auch erfüllt. Wenn nicht, weicht spätestens im Juni die Erwartung der Sorge, ob denn in diesem Jahr überhaupt noch Blüten zu erwarten sind und so manche Anfrage „Könnte vielleicht doch noch eine Blüte kommen?“erreicht dann die Agapanthusfarm.

In diesem Jahr 2013 sind die meisten Agapanthus sehr spät dran mit ihrer Blüte. Der Entwicklungs-Rückstand beträgt trotz einiger warmer Tage im Juni immer noch etwa zwei Wochen. Dem kühlen und langen Frühling, der eher ein Spätwinter war, ist es geschuldet.

Dennoch sollten auch bei generell spätblühenden Sorten jetzt Knospen zu erkennen sein. Wenn das nicht der Fall ist, kann dies leider bedeuten, dass ihr Agapanthus in diesem Sommer mit der Blüte „aussetzt“. Über die möglichen Ursachen wurde an dieser Stelle schon im Juli 2011 berichtet.

Für die Agapanthusfarm hat diese Blühverspätung durchaus auch Folgen: Unser Tag der Offenen Tür am 6. Juli wird zwar wie geplant stattfinden, allerdings sind viele Sorten dann noch im Knospenstadium. Obwohl dieser Tag gegenüber dem Vorjahr ohnehin um eine Woche weiter in den Sommer verlegt worden ist, war die Natur diesmal noch langsamer. Auch wenn noch nicht alles schon blüht, sind Sie herzlich willkommen.

Fast schon traditionell zu diesem Zeitpunkt möchte ich Sie auch auf das Pflanzentreffen im Kloster Knechtsteden aufmerksam machen, das in diesem Jahr am 20. und 21. Juli stattfindet. Neben unserem großen Agapanthusstand finden Sie dort auch noch etwa 50 weitere Anbieter von Pflanzenraritäten aus ganz Deutschland. Diese Veranstaltung ist für Pflanzenliebhaber ganz sicher eine Empfehlung wert. Näheres unter www.pflanzentreffen-knechtsteden.de

Ich wünsche Ihnen eine schöne Sommerzeit mit vielen blühenden Agapanthus.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr *Martin Pflaum*